



Autonomías

Granada.- El jurado que seleccionará el proyecto de construcción del futuro Espacio Escénico se reúne hoy

GRANADA, 25 Feb. (EUROPA PRESS) -

El jurado para seleccionar el proyecto de construcción del futuro Espacio Escénico de Granada se reunirá hoy, según lo previsto, después de que concluyera el pasado 4 de febrero el plazo de solicitud para participar en el concurso, al que optan más de 50 estudios procedentes de Alemania, Francia o Japón, según confirmaron a Europa Press fuentes de la Delegación de Cultura.

Será antes del próximo 5 de marzo cuando los miembros del jurado tengan que haber emitido una resolución de la primera fase del concurso, tras la que concurrirán al mismo de cinco a ocho propuestas.

El jurado está presidido por la directora general de Fomento y Promoción Cultural de la Junta, Guadalupe Ruiz, quien estará acompañada por la secretaria general técnica de la Consejería de Cultura como vocal; un representante de la Administración local designado por el Ayuntamiento de Granada; y cuatro arquitectos de reconocido prestigio --dos designados por Cultura, uno por el Ayuntamiento y otro por la [Universidad de Granada](#)--.

También formarán parte del jurado, el decano del Colegio Oficial de Arquitectos, Emilio Herrera; un ingeniero superior designado por Cultura; el titular de la gerencia de la Orquesta Ciudad de Granada, José Luis Jiménez; el director de la Real Academia de Bellas Artes, José García Román; y un arquitecto de prestigio en representación de los concursantes que, en el caso de empate, se designará por sorteo.

Para la segunda fase, el plazo de invitación a participar es hasta el 5 de marzo inclusive y el de admisión de proyectos se prolongará hasta el 5 de mayo. Será el 5 de junio cuando se dará a conocer la resolución definitiva del concurso.

Según se recoge en las bases del concurso, la construcción del Espacio Escénico busca proporcionar a la ciudad un espacio de exhibición donde quepan producciones de danza, teatro u ópera; disponer de un lugar de difusión para nuevas corrientes artísticas; y colmar las demandas de infraestructuras culturales que tiene la ciudad.

En este sentido, el objeto del concurso es la selección de la propuesta que aporte la mejor calidad arquitectónica, urbana y técnica para la construcción del Espacio Escénico, que estará situado dentro de un solar de 11.406 metros cuadrados, donde se ubica la parcela EQ-SIPS-1, del Plan Parcial PP-S1 del PGOU 2000, con 6.553,21 metros cuadrados de suelo para equipamiento y una edificabilidad de la misma superficie, situada en la carretera de Armilla, integrado con las zonas verdes y espacios libres colindantes.

Fue el pasado 5 de octubre de 2007 cuando la Consejería de Cultura y el Ayuntamiento de Granada firmaron un protocolo de intenciones con el objeto de establecer las bases de cooperación para la construcción de este Gran Espacio Escénico, que contribuirá al fomento de la cultura y de las artes de la ciudad y su área de influencia.

Caza y pesca

El paisaje y la emoción te quitarán el aliento.

¿Estás preparado?

www.lariojatourismo.com

Todo para la pesca

Cañas de pescar, cebos, carretes Primeras marcas para la pesca

www.ebay.es

Anuncios Google

Más Noticias Más Leídas

- El Ayuntamiento de León inicia hoy talleres para concienciar a los jóvenes sobre el consumo de alcohol
- La Cámara de Comercio de Teruel acoge desde hoy una exposición fotográfica sobre la guerra civil
- Sevilla.- Los trabajadores de las funerarias cruzan hoy el centro para reclamar mejoras laborales
- Granada.- Trabajadores de los vertederos se movilizarán hoy si FCC y Diputación no les convocan para una reunión
- Granada.- El jurado que seleccionará el proyecto de construcción del futuro Espacio Escénico se reúne hoy
- El Registro Civil Exclusivo de Murcia se traslada a partir de hoy al edificio Inti de la avenida Teniente Montesinos
- La calle de la Zona Franca afectada por dos socavones se abre esta mañana al tráfico y se asegura el acceso a Mercabarna
- La calle de la Zona Franca afectada por dos socavones se reabre mañana al tráfico y se asegura el acceso a Mercabarna
- Sucesos.- Un detenido en Aldover (Tarragona) por conducir ebrio, con el carné retirado, sin seguro y sin la ITV
- El Hospital Trueta de Girona deriva un bebé a Santa Caterina de Salt por el cierre de un Box a nuevos ingresos
- 9-M.- Quintana aplaza su agenda del lunes por la mañana por prescripción médica tras el accidente de ayer
- CiU reclama que Nadal "no se esconda" y explique en el Parlament los socavones de la Zona Franca
- La cabaña ganadera insular ocupa el segundo lugar en el ámbito provincial
- Ana Oramas enfatiza que "a los canarios nadie nos ha regalado nada; nos lo hemos tenido que ganar a pulso"
- David Lucas contrapone la "política de las cavernas" del PP con la de los "derechos sociales"

Imprimir Enviar

Comparte esta noticia:

AHORA EN PORTADA...

EP SOCIAL

Política Social ■ RSC ■ ONG y Asociaciones ■ Obra Social ■ Fundaciones



El Gobierno destina a los españoles en el extranjero ayudas por un valor total de 15,5 millones

El Gobierno ha destinado 15,5 millones de euros a programas de actuación a favor de los ciudadanos españoles en el exterior, por medio de unas subvenciones dirigidas a educación, formación e inserción en el mercado laboral, centros y asociaciones, jóvenes, mujeres y asistencia a mayores, informó hoy el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales.



Greenpeace rebate a Narbona que el del New Flame es un "ejemplo de la lentitud de las instituciones"



Un cayuco con 86 inmigrantes ilegales subsaharianos llega a las costas de Las Palmas

Videos destacados



Fundación Teletón se plantea como meta acoger en nuevos centros a los 15.000 niños discapacitados en lista de espera